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令和２年度第４回中央区清掃・リサイクル推進協議会（書面開催） 意見を集約したもの 

 

開催日時 令和３年１月７日（木） 書類送付 

配布資料 

 

（配布資料） 

資料１ 中央区一般廃棄物処理基本計画２０２１（案） 

資料２ 中央区一般廃棄物処理基本計画２０２１ 概要版（案） 

資料３ 計画案の主な修正点（中間報告からの修正点） 

資料４ 中央区一般廃棄物処理基本計画に対するご意見の概要と区の 

考え方 

資料５ 中央区一般廃棄物処理基本計画の改定に関する意見書  

（第４回） 

議事の概要 

 

議  題 

（１）中央区一般廃棄物処理基本計画の改定について 

（２）その他 

委員からの意見 
別紙のとおり（委員から提出された意見書の各事項について、事務局が書

面による集約と会議形式での回答を行った。） 

 

  



 2 

委員からの意見 

 

１ 議題 

（１）中央区一般廃棄物処理基本計画の改定について 

 ○委員 

「はじめに」7行目に以下の文言を追加してほしい。 

「本区のごみ量は、区民・事業者の皆さんのご協力により、過去 10年間をみても人口

増にもかかわらずほぼ横ばいとなっています。」 

 

●区 

ご意見のとおり、計画に反映させる。 

 

○委員 

p.9 事業所数を築地市場移転後の数値に変更することはできるか。 

 

●区 

現時点では、令和元年度の経済センサスにおける各区の民営事業所数、従業者数の詳

細が公表されていないため、直近である平成 28年度の数値を記載している。 

 

○委員 

P.73 図表がとてもわかりやすいので、チラシ等で配布してほしい。 

 

●区 

今後の普及啓発に活用していく。 

 

○委員 

P.38 「ちゅうおうエコ・オフィス町内会」という表現はわかりにくいので、「オフィ

スリサイクル」のようなわかりやすい表現にしてほしい。 

 

●区 

エコ・オフィス町内会の運営主体は NPO法人であり、区が事業名を変更するためには

NPO法人との協議が必要なため、今後検討する際の参考とさせていただく。 

 

○委員 

・SNSの活用やごみ分別アプリの導入を早く進めてほしい。 

 

●区 

冊子やホームページでは網羅しきれない多様な品目に、２４時間３６５日対応する検
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索手段を提供するため、ごみ分別案内チャットボットの導入を検討している。 

 

○委員 

資料 4-11のように、計画 P.88(1)①文中に以下の文言を追加してほしい。 

「ごみ収集や資源回収に関しては、国や都のガイドラインに基づき区民や事業者への

注意喚起や収集作業員の感染防止対策を行うとともに、「新しい日常」や事業活動のあり

方を見すえ、安全で安定的なごみ収集・資源回収のあり方について検討していきます。」 

 

●区 

ご意見のとおり、計画に反映させる。 

 

○委員 

資料４の 8,10（AIの導入）に関しては、急ぐ必要はなく、区民がきちんと分別できる

ことの方が重要。面倒くさがらずきちんと分別することが一番大切。 

 

●区 

AIについては、今後の動向を注視するとともに、分別に対する普及啓発を引き続き行

っていく。 

 

○委員 

都が 2030年までに 2017年比でプラごみ焼却量 4割削減を目指すなか、一過性ではあ

るが、現在のコロナ禍において、外出自粛等のライフスタイルの変化により、プラごみ等

が増えることが懸念される。 

 

●区 

第 7章 7.2基本方針「基本方針 1」に当該の記述を盛り込んだ。 

 


